

## **Medienmitteilung Autobus AG Liestal, 3. Dezember 2018**

### **Neue Schilder für die AAGL-Haltestellen**

Per Fahrplanwechsel am 9. Dezember 2018 rüstet die die Autobus AG Liestal (AAGL) sämtliche Haltestellen ihres Liniennetzes mit neuer Infrastruktur aus. Haltestellenschilder, Fahrpläne und Pfosten werden den heutigen Erfordernissen entsprechend erneuert. Der neue Auftritt ist optisch demjenigen der BLT und der BVB angelehnt, damit die Fahrgäste in der Region an den öV-Haltestellen ein möglichst einheitliches Bild vorfinden.

Die bestehenden Schilder und Fahrplanhalter an den AAGL-Haltestellen sind seit Anfang der 2000er-Jahre im Einsatz. Sie entsprechen einerseits nicht mehr den heutigen Anforderungen des Behindertengleichstellungsgesetzes und den Qualitätsanforderungen des Bundesamts für Verkehr, andererseits sind sie altershalber und aufgrund der Verwitterung teilweise nicht mehr in einem präsentablen Zustand.

In der ersten Dezemberwoche werden rund 260 Haltekanten mit neuen Pfosten, Schildern und Fahrplanhaltern ausgerüstet. Die Elemente sind in ähnlicher Form und Farbe gehalten wie die in den letzten Jahren erneuerte Infrastruktur der BLT und der BVB. So finden die Fahrgäste in der Region an den meisten Haltestellen eine vertraute Form der Information vor.

Die AAGL betreibt zwischen Reigoldswil und Basel sowie Büren und Kaiseraugst zehn Buslinien auf einer Gesamtlänge von 122 Kilometern. Dazu kommen fünf Nachtbuslinien mit rund 75 Kilometern. Mit ihren 39 Bussen transportierte die AAGL auf diesen Linien im letzten Jahr 7,94 Millionen Fahrgäste. Sie bedient insgesamt 150 Haltestellen mit über 280 Haltekanten.

#### **Kontakt für Medienvertreter:**

Simon Dürrenberger, 061 906 71 16, [simon.duerrenberger@autobus.ag](mailto:simon.duerrenberger@autobus.ag)